
Beschluss: 
 
Ratsherr Joost bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsfrau Bühse weist darauf hin, dass bereits eine ablehnende Stellungnahme abgegeben 
worden sei. Die Stadt Neumünster sei nicht unmittelbar betroffen. Man habe somit ohnehin 
kaum Möglichkeiten die Vorrangflächen zu verhindern. 
 
Ratsherr Westphal-Garken gibt zu bedenken, dass es um ein wichtiges Thema gehe, mit 
dem man sich intensiv befassen möge. Er beantragt die Überweisung an den Planungs- und 
Umweltausschuss, um den Antrag noch in diesem Jahr dort zu beraten. 
 
Nach kurzer kontroverser Diskussion wird der Antrag auf Überweisung mit 18 zu 22 Stim-
men bei 1 Enthaltung abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU  13 1 

SPD 12 

Die Grünen  7

BfB 1   

FDP  2

Die LINKE 2   

NPD 2 

Ratsherr Joost 1 

gesamt:   18 22 1

 
Der Antrag des Ratsherrn Joost wird sodann mit 3 zu 23 Stimmen bei 15 Enthaltungen abge-
lehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU  13 1 

SPD  12

Die Grünen  7  

BfB  1

FDP 2 

Die LINKE   2 

NPD  2

Ratsherr Joost 1   

gesamt:   3 23 15 

 


